

Escuelas Nacionales de La Sagrera

NIÑOS

Ha terminado el curso escolar 1967-68. Nuestras escuelas, de nombre unitarias, pero también de párvulos porque hay que admitir a niños desde los 4 años, si se quieren complimentar las nuevas orientaciones escolares sin dejar las básicas y fundamentales, son para nosotros los maestros un trabajo agotador. Se está tramitando el Certificado de Estudios Primarios para los niños que han realizado el 8.º curso.

Durante el curso escolar 1967-68, han asistido a la Escuela los siguientes niños:

De 4 años	6
De 5 »	10
De 6 »	6
De 7 »	10
De 8 »	4
De 9 »	5
De 10 »	4
De 11 »	3
De 12 »	6
De 13 »	3
De 14 »	3

Juan Batlle Rosa
Maestro nacional

NIÑAS

En el Curso 1967-68 la matrícula de dicha escuela ha sido de 40 alumnas. Se han distribuido de la siguiente forma:

De 4 años	2
De 5 »	5
De 6 »	6
De 7 »	10
De 8 »	5
De 9 »	7
De 10 »	1
De 12 »	3
De 13 »	1

No se ha expedido ningún Certificado de Estudios Primarios, por no haber ninguna alumna que tuviera la edad, ni reuniera las condiciones necesarias para obtenerlo.

Sin embargo, se han realizado las pruebas de promoción de cada uno de los cursos correspondientes.

Pilar Tura Franch
Maestra nacional

SERVICIO METEOROLOGICO

PLUVIOSIDAD

La precipitación acuosa observada en nuestra estación pluviométrica, desde julio de 1967 hasta junio de 1968, es la siguiente:

Julio	0' mm.
Agosto	30'3 »
Septiembre	54 »
Octubre	59 »
Noviembre	111'5 »
Diciembre	12 »
Enero	0 »
Febrero	44'5 »
Marzo	30'4 »
Abril	62'6 »
Mayo	56'1 »
Junio	96'7 »
				557'1 mm.

Lo que hace un total de 557'1 mm. de precipitación. Han caído 67'2 l. más que el año anterior.

TEMPERATURAS

El invierno de este año tuvo también algunos días bastante duros, con temperaturas de hasta 5 grados bajo cero; temperaturas a las que en nuestra localidad nosotros no estamos acostumbrados. No tan bajas como en el anormal año 1956, que destruyó la mayor parte de los olivos y a los australianos eucaliptos.

Y en lo que va de verano, en el que disfrutamos de temperaturas muy agradables, a pesar de la influencia benéfica de la brisa marina, hemos tenido también temperaturas tórridas, llegando dos veces a 37 grados, temperaturas que no habíamos tenido desde hace muchos años. Nuestras máximas han oscilado siempre entre 30 y 34.

Juan Batlle Rosa